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№２２１７ 第９回例会 ２０１１．９．８ 晴 

ガバナー公式訪問 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：佐藤信泰 副 SAA 

ソング：君が代、我らの生業 

お客様：RI第 2790 地区ガバナー 山田修平 様 

    第４分区ガバナー補佐  成松 薫 様 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 
第９回です。みなさん こんにちは。今日は皆さ

んお待ち兼ねの、山田ガバナー公式訪問日です。 

山田ガバナー、成松ガバナー補佐ようこそいらっ

しゃいました。後ほど講話をお願い致します。 

今年度の会長方針は、奉仕と親睦 夢と希望を

持って活動しようです。奉仕と親睦はロータリーの

両輪で切り離すことはできません。魅力ある例会作

りやクラブの活性化は例会に出席してから始まりま

す。 

最近メイクアップが少ないのは、出席率が良い為

で大変にいいことです。 

今年度は創立４５周年に当たり種種の行事を予

定してますが、これも会員皆様の協力なしに何も出

来ません。ご協力のほど宜しくお願いいたします。 

午後の部には、クラブ協議会を開催いたします。 

 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 
皆さんこんにちは。本日はガバナーにご訪問い

ただき、例会の後に協議会を予定しております。プ

ログラムについては皆様にお配りしてありますので

よろしくご協力をお願いします。例会に先立ってガ

バナー、ガバナー補佐と会長幹事及び次年度会長

幹事６名で懇談をいたしました。その中で、委員会

組織の中を担当別に割り振っている現状組織につ



 

 

いて見直しをされたらどうかとの指摘を頂きました。

また、当クラブは立派な長期計画を有しているので

これを是非活動計画書に盛りこんで、会員全員が

身近に意識できるようにした方はよいとのアドバイス

もありました。その他クラブ細則の見直し等も話題

になりました。 

さて、先週、台湾の嘉義南ＲＣが１０月１３日に総

勢２２名で当クラブの４５周年記念例会にあわせて

訪問されると報告しました。その後理事会で対応を

検討した結果、当例会会場で記念例会を行った後

に歓迎昼食会を行うこととしました。記念例会の内

容並びに歓迎会の進め方等については今後、４５

周年委員会並びに親睦委員等で今月末ぐらいまで

に詰めていただくようお願いしたいと思います。 

報告事項 

１．記念ゴルフ大会組合せ及び時間割の案内受領 

２．「ロータリーの友」英語版購入注文書受領 

３．研修会資料「ロータリーへようこそ」受領  

１０月１７日情報研究会参加者に配布 

４．ロータリーの紹介資料「ロータリークラブにお入り

になりませんか」受領 

  会員増強委員長が管理 

５．ロータリー情報マニュアル受領 

 幹事が管理→次期幹事に引継ぎ 

６．木更津東ＲＣより例会変更の通知受領 

 ①日時：９月１２日(月) 点鐘６時２０分  

  場所： 木更津ゴルフクラブ 

  内容：９月１４日（水）の例会を記念ゴルフ大会の

早朝例会に変更 

 ②日時：１０月１９日 点鐘 １２時３０分 

  場所：新日鉄君津製鉄所 

  内容：職場訪問移動例会  

 

 

委員会報告 

地区大会式典会場委員会（報告） 

榎本守男 副委員長 

 
９月５日１８時３０分に開催された式典準備委員

会にお忙しい中出席いただいた平川、若鍋、高橋、

山田、刈込の各委員には有難うございました。 

１１月５、６日の地区大会本番に向けタイムテー

ブルに沿って準備を進めていきたいと思います。 

委員の方は、１０月５日１８時３０分に木更津にて

会議を予定しておりますので出席よろしくお願いし

ます。委員でない会員の方にも、１０月２９日（リハー

サル）１１月４日（準備）１１月５日（リハーサル、準備）

１０月６日（準備、友愛の広場運営）と朝から夜まで

いろいろと作業があります。お時間のある方はご協

力お願いします。 

友愛の広場の運営については上総酒造組合支

部長藤平社長と９月１５日 １５時打ち合わせする予

定になっています。当クラブが友愛の広場の運営

の主体となりますので、ロータリーにふさわしい品格

のあるお酒のおもてなし法を考えたいと思っていま

す。会員のみなさんのお知恵を貸してください。 

 

４５周年委員会報告 

佐藤 信泰 委員長 

 
 



 

 

出席者：佐藤、石渡、小野、須藤、原田、志波、 

高島、渡辺 

４５周年記念奉仕事業として提案された６件の内

から、石渡委員提案の「おしゃべり公園に飛砂防止

と景観向上に資するためパンパグラス植生」並びに

渡辺委員提案の「ふれあい花フェスタ協賛事業へ

の参加」の 2 件に絞って検討された。その結果この

2 件について採用の方向でさらに詰めることとした。 

 

ニコニコＢＯＸ 

刈込一弥 親睦担当委員 

会員全員  山田ガバナーと成松ガバナー補佐を

お迎えして、及び白石会員より新米を頂戴して。 

合計 １５,000 円 

 

出席報告 

大須賀三智男 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/18 16 2  88.89%

前回 20/19 18 1  94.74%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会は夜間) 

富津(特別 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 19:00)

上総、木更津 

 

クラブブ協議会 

進行  佐藤信泰 ＳＡＡ 

プログラム 

 １．開会の言葉  会長 小野恒靖 

 ２．ガバナー挨拶 ガバナー 山田修平 

 ３．ガバナー補佐挨拶 Ｇ補佐 成松 薫 

 ４．クラブ運営方針 会長 小野恒靖 

 ５．委員会報告 

  会員増強・退会防止 委員長 白石幸久 

  クラブ会報・広報   委員長 若鍋武良 

  クラブ管理運営    副委員長 志波 克 

  奉仕プロジェクト   委員長 大須賀三智男 

ロ財団・米山奨学  委員長 原田雅式 

講話 

山田修平 ガバナー 

 

より強力な 魅力あるクラブに 

皆さんこんにちは。国際ロータリー第 2790 地区

ガバナーの山田修平です。所属は第４分区の木更

津東ＲＣです。どうぞ宜しくお願いします。 

私は本年度地区の方針を「より強力な 魅力ある

クラブに」とし、10 項目の重点目標を掲げました。

少し多いと思いましたが、各委員会でそれぞれ活

動する際に分かりやすくしようと考えました。 

強力なクラブとは、どんなクラブなんでしょうか。

私は会員がロータリーに精通していて、例会は厳

粛に開催すべきだと考えています。新会員や外部

の方が例会に出席した場合に、さすが富津中央Ｒ

Ｃは素晴らしい例会を開催していると感じられるよう

な例会を開催すべきだと思います。 

10 項目の重点目標の内、特に 10％の会員増強

を各クラブにお願いしています。富津中央ＲＣでは、

21 名でのスタートになりました。本年度２名の会員

増強という目標を掲げましたが、この目標が達成さ

れますよう期待致しております。 

次に、クラブ例会の充実についてですが、厳粛

に例会を開催して頂きたいと思います。ロータリー・

クラブの例会ですから、ロータリーの話しをしていた

だきたいと思います。そのためには、まず会長挨拶

のなかでロータリーの話しをしていただきたいので

す。会員が卓話をする場合も、どんな話をしてもよ

いですが、最後にロータリーに結び付けていただき

たいのです。 

会員研修の充実についても重点目標に掲げまし

た。クラブフォーラム等で、ロータリーについて論じ

ていただきたいのです。クラブ例会の充実と会員研



 

 

修の充実の２点を実施することによって、会員がロ

ータリーに精通することに繋がると思います。米山

梅吉は、ロータリーの例会は人生の道場であると言

われたそうです。入りて学び、出でて奉仕せよ、とい

うのもあります。どうかロータリー・クラブらしい例会

を実施していただきたいと思います。 

10 項目の重点目標には掲げておりませんが、ク

ラブの長期計画を立案していただきたいともお願い

しています。富津中央ロータリー・クラブでは、３年

前に立案されています。大変素晴らしいことと思い

ます。この長期計画は、一度決めたらずっとそのま

ま続けるのではなく、毎年見直しして頂きたいと思

います。長期計画では、2013 年度までに会員数を

25 名とし、2015 年には 30 名とする会員増強目標

が掲げられています。これが達成されますよう期待

致します。 

富津中央ロータリー・クラブがより強力な、魅力あ

るクラブになりますよう、期待致しております。本日

は有難うございました。 

 

 

ガバナー補佐挨拶 

成松 薫 ガバナー補佐 

 
 ガバナー挨拶にもありました「長期計画」につきま

してガバナー補佐として私の考えている事は「新会

員への情報提供の重要性」であります。地区の重

点目標である「会員増強」の後に必要な事は入会さ

れた新会員に対し正しい情報を提供し、ロータリー

を知っていただく事であると思っております。どうぞ、

10 月 17 日に開催されます「第 4 分区情報研究会」

に新会員及び情報担当者の方々の積極的な参加

をお願いする次第であります。 

 クラブ協議会全体意見交換時におけるご挨拶で

クラブ会報・広報委員会若鍋委員長のロータリーの

綱領の翻訳上の問題点のご指摘につきましては大

変に勉強になりました。これにつきましては 10/17

の情報研究会時に使用するテキスト中にもロータリ

ーの綱領(目的)として東大阪みどりロータリークラブ

定款第4条問題検討委員会より「わかりやすい日本

語訳」として記されており、まさに若鍋委員長のご指

摘の通りの解釈になっております。原文にさかのぼ

り、意味が理解されやすく翻訳しなおすことは新会

員への正しい情報の伝達の為にも必要であると思

っておりますので、専門家である若鍋委員長のご

指摘が大変参考になり、勉強になりました。重ねて

お礼を申し上げます。 

高島先生よりご指摘いただきました「会員研修時

にその教え方に留意すべき点」につきましては、先

生の言われますよう大変重要なポイントであろうと思

っております。かってお教えをいただきましたポー

ルハリス語録中に「ロータリーに教唆主義は役に立

たない。」をしっかり認識し慎重に研修を行う所存で

あります。  

最近いくつかのクラブで「四つのテスト」を例会中

に全員が大声でリーダーの指揮の下にこれを復唱

し、リーダーは「早くこれを暗記するように!」と指示

する光景が見られます。まさに教唆主義ではない

でしょうか? 

 「四つのテスト」は手続要覧中にその扱いかたに

厳しい規律があり特に最後には「4 つのテストはい

かなる意味においても規則として取り扱われてはな

らない」と記されております。高島先生のご指摘を

警鐘として意識いたし研修に臨んで参ります。よろ

しくお願いを申しあげます。 

 

佐藤信泰会員より、

氏の本職であるガラス

工芸の作品写真を１０

枚、会報用に加工許

可付でご提供頂きまし

た。 

有り難く、心して活

用させて頂きます。 
会報委員会 


